

Así se fue el diputado Lizárraga

Escrito por Comunicado

Viernes 08 de Marzo de 2019 12:15

HERMOSILLO, Son.- Este es el documento mediante el cual el diputado local por el XIII Distrito Electoral (Guaymas), Rodolfo Lizárraga Arellano, hizo circular para confirmar que dejó la coordinación de los representantes del PT en el Congreso de Sonora.

“A la opinión pública:

Como diputado del Congreso del Estado y en mi paso como Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, he buscado ser la voz del pueblo, de todas las personas abandonadas por las malas políticas gubernamentales, he demostrado que en lo correcto coincido con todas las fuerzas políticas por el bien de Sonora y México.

Como Coordinador de los legisladores petistas siempre estuve dispuesto al acuerdo y a la negociación que no violentara el estado de derecho, para que los sonorenses tuvieran una mejor calidad de vida.

Fui elegido por la Comisión Ejecutiva Estatal de mi partido como lo marcan los estatutos, pues entre los diputados soy el único militante petista, y puedo decir, orgullosamente, que hace 16 años tome la decisión de unirme a este gran partido que tantas satisfacciones le ha dado a México y Sonora.

He mantenido una oficina del PT en Guaymas sin ningún tipo de prerrogativa porque considero que el partido debe de estar cercano a la gente y en los próximos meses, con mi presupuesto abriremos también un Centro de Desarrollo Infantil en el Puerto.

Con el trabajo de su servidor, de los militantes y simpatizantes del partido, les puedo decir que el PT ha sido por nueve años consecutivos, la tercera fuerza política en Guaymas.

No cabe duda que hoy, es el mejor momento del PT Sonora, con más de 20 regidurías, con 5 diputados locales electos por este partido aunque pertenezcan actualmente a

Así se fue el diputado Lizárraga

Escrito por Comunicado

Viernes 08 de Marzo de 2019 12:15

otras bancadas, esto es producto de la lealtad que hemos demostrado a Andrés Manuel López Obrador desde el año 2006, a quien reafirmo mi apoyo total porque creo en la Cuarta Transformación y en la Constitución Moral que promueve.

Dios me dio la oportunidad de ser regidor 2 veces en el Cabildo de Guaymas, y ahora diputado local porque acepto como hombre de fe, que solo Dios es el quita y el que pone, nadie más lo hace.

Porque en cada cargo que he desempeñado he tenido la convicción de hablar claro, este día les comunico que dejo la coordinación del Grupo Parlamentario porque no pretendo ser motivo de división dentro del partido, por el gran amor que le tengo al PT, porque es mi casa. Solo me gustaría aclarar que renuncio a una coordinación, pero no a mis sueños.

La situación que estoy viviendo en este momento está siendo generada por defender los derechos de mis representados. Y seguro estoy que aquellos que hoy utilizan el partido para intereses personales, más adelante vendrán a pedir disculpas, y estaré abierto a escucharlos, porque en la Cuarta Transformación se debe de perdonar y trabajar juntos por el bien del pueblo.

Reitero que provengo de una cultura del esfuerzo, del trabajo y el sacrificio, y no del privilegio. Mi compromiso es con todos los sonorenses, mi compromiso es con los habitantes del Distrito XIII el cual represento en este Congreso, mi compromiso es luchar contra la pobreza, los abusos y la desigualdad.

Como lo saben, no soy manipulable, a mí las cosas de frente y a los ojos, porque de manera cobarde nada.

No claudicaré porque sé que vienen mejores oportunidades para mí y para los guaymenses, porque Guaymas es grande, próspero y grandioso.

No me queda más que decir: Gracias a mi casa, el PT Sonora, a mis grandes amigos

Así se fue el diputado Lizárraga

Escrito por Comunicado

Viernes 08 de Marzo de 2019 12:15

petistas por tanto apoyo.

Gracias a Dios tengo la capacidad de llevar esto adelante. Gracias a mi padre y madre soy quien soy como persona y humano hoy.

¡Dios bendiga a Guaymas!

¡Dios bendiga a Sonora!